



XXVII Capítulo Internacional de la Cofradía del Queso de Cantabria *Santander, 10 de abril de 2011*

La Cofradía del Queso de Cantabria celebró su XXVII Capítulo Internacional el pasado domingo 10 de abril en la ciudad de Santander, con la asistencia de distintas cofradías enogastronómicas llegadas desde distintos puntos de la geografía española así como de Francia, Portugal y Colombia.



La jornada comenzó con una recepción a las cofradías en el Restaurante Zacarías, desde donde se formó la comitiva en procesión cívica precedidas de una banda de gaitas hasta llegar a la Iglesia de San Francisco en donde se ofició una misa.

Posteriormente, las cofradías se desplazaron hasta el Ayuntamiento de Santander en donde el alcalde de esta ciudad D. Íñigo de la Serna las fue recibiendo a las puertas del consistorio. El acto estuvo

presidido además de por la primera autoridad local, por los concejales Dña. Gema Igual y D. César Torrellas.

En este XXVII Capítulo se procedió al nombramiento como Cofrades de Honor de D. Manuel Campillo, director general de El Diario Montañés; D. David Álvarez, presidente de Bodegas Vega Sicilia; y D. José Agostinho Ribao Esteves, presidente de la Cámara Municipal de Ílhavo (Portugal). Además de estos nombramientos, los nuevos Cofrades de Número de la cofradía son: D. Alberto Vidal, responsable de marketing de Cafés Dromedario; D. César Ruiz Solana, director de producción de la empresa "La Pasiega de Peña Pelada" y D. Carlos Recio Calera, propietario de la bodega Casona Micaela de Villaverde de Pontones.



Los actos concluyeron con una comida de hermandad en el Restaurante Zacarías de Santander con degustación de platos típicos de la gastronomía cántabra.